

Einsteiger herzlich willkommen
Nächste Probe: Mittwoch, 15.11.2017, 20 Uhr

Der Elternchor des HSG hat sich inzwischen engagiert in die Probenarbeit für den Auftritt im Rahmen des Weihnachtskonzerts gestürzt und schon erste Erfolge erzielt: Wir könnten bereits mit 1 ½ Liedern in der Fußgängerzone auftreten ...

Da wir beim Weihnachtskonzert unsere Kinder und das Publikum zum Staunen bringen wollen, werden wir weiter fleißig an folgenden Terminen proben:

15.11., 29.11., 04.12. und 18.12.2017
jeweils von 20.00 - 21.30 Uhr im Heinrich-Schliemann-Gymnasium (Zimmer N1).

Wir freuen uns, wenn noch weitere Sängerinnen und Sänger den Chor verstärken.

Also zögern Sie nicht, sondern kommen Sie dazu. Der Einstieg ist problemlos möglich: Unsere Chorleiterin und die bereits „erfahrenen“ Chormitglieder werden Sie gerne unterstützen - sowohl persönlich als auch mit einem hervorragenden Techniktool, das Ihnen das Einhören und Mitsingen erleichtern wird.

Aber Vorsicht: Wenn Sie hoffnungslos pessimistisch veranlagt sind und nur ausnahmsweise lachen, dann könnte die Teilnahme am Elternchor zunächst verstörend für Sie sein. Denn der Elternchor ist lustig und macht Spaß!

Elternbeirat, Schulleitung & Almut Mahr